

Alpha's Mate

Ein Weibchen kommt selten allein

Von Katthani22

Kapitel 2: Was

Tyson P.V.O

Wie kann das sein? Das Dark Devill Rudel ist doch verschwunden. {Aaron deine Schwester heißt nicht zufällig Jenny oder?} {Ja, so heißt sie warum fragst du?} {Weil sie in meiner Klasse ist. Sie ist eine Dark Devill! Wusstest du das?} {Ich bin auch einer gewesen. Dann denke ich mal das sie mit den Rudel hier ist oder Tayson?} {Ich weiß es nicht.} {Leute könnt ihr auf hören! Danke, ach Aaron seh zu das du Lernst du bist gleich dran. Tayson du als Beta solltest mal dich am Unterricht beteiligen. Derek guckt schon rüber.} {Danke, Kylie.} *Ich möchte gern wissen wo der rest des Rudels ist?* ~Leute, einer von euch sucht warum damals das Dark Devill Rudel verschwunden ist. Smaragd? Ja Derek? Du versuch dich mit Layla anzufreunden. OKAY mache ich. Wer übernimmt Jenny? Ich kann es versuchen wenn es nicht klappt? Dann nimm meine kleine Schwester mit.~ alle hatten Derek zu gehört.

Sie konzentrieren sich wieder auf den Unterricht. Es klingelt zur Pause alle gehen auf den Pausenhof. Derek's Clique beobachte die fünf neuen als, ein Mädchen mit Rotenlocken auf die Gruppe zu geht. Sie hörten „Nadina, bist du es wirklich“ „Jenny!!!“, schon rennen die beiden auf einander zu „Sag mal Derek ist das nicht deine Zwillingsschwester?“ „Ja aber woher kennen die beiden sich. Kommt wir gehen näher rann.“, schon gehen sie an die Gruppe näher rann sie waren aber nicht die einzigen die auf die Idee gekommen sind.

„Ohman. Jenny es tut mir so leid. Wie ist es eigentlich passiert.“ „Es war an den Montag morgen als du doch deine Familie besucht hast. Maxi und ich waren grade am See, als wir ein Hilfe ruf unseres Rudels hörten. Wir sind so schnell wie es geht zurück gerannt. •schnief• es waren die Jäger. Wir waren auf uns alleine gestellt die anderen Rudeln der Umgebung haben uns nicht mal geholfen, wir haben ihnen immer geholfen.“, alle die das mitbekommen haben waren geschockt *Das ganze Rudel bis auf die Fünf sind alle gestorben* geht es allen durch den Kopf. „Nur das Riccada, Layla und ich. Nicht dabei als das Rudel angegriffen, wir waren leider mit ein paar Freunde unterwegs. Wir haben auf den Rückweg nur einen Schrei von Jenny gehört. Als wir dort waren war das ganze Gebiet mit ganz viel Blut übersät.“

Das war der Horror das Bild hat sich bei uns eingebrennt.“ „Das ist echt nicht gut ☹☹ und ich konnte nicht helfen. Wieso habt der Alpha nicht durch den Asienrudelfunk nicht

um Hilfe gerufen, Vater wäre ganz schnell zu Hilfe gekommen. Egal ob der Streit unserer Väter da gewesen wäre oder nicht." „Egal nun ist es ist auch gut. Nadina geh bitte zurück ins Rudel deiner Eltern bitte!" „Nein, Jenny ich habe das Rudel aus einem guten Grund verlassen. Dad hat sie nicht mehr alle. Ich habe mich bei euch damals angeschlossen und ich werde in diesen schweren Zeiten bei euch bleiben. Da kann sich der neue Alpha auf den Kopf stellen und Salza tanzen.", es klingelt zum Pausenende. Nadina geht mit der Gruppe und ignorierte ihren Bruder. Dieser war enttäuscht von seinem Vater, er geht mit seinen Freunden in die Klasse. Sie hatten Mathe da zeigten Jenny, Maxi, Riccada, Layla und Jayden was sie konnten.

Die Klasse war überrascht denn niemand konnte Derek und Tayson in Mathe übertreffen. Der Lehrer Herr Meyer war überrumpelt von den Fünf laut den alten Lehrern der Fünf konnten sie nicht den aktuellen Lehrstoff, da sie nicht im Unterricht aufgepasst haben und nur schlechten Noten geschrieben haben. Er war neugierig was noch ihm und seinen Kollegen erwartet. Nadina die wusste das die Fünf echt gut in den Grundfächern waren, sie lächelte leicht was die anderen überraschten sie haben noch nie Nadina so lächeln sehen das war ihnen unheimlich. *Die werden sich noch alle wundern. Wenn ich eins weiß, dann das die noch besser werden.* „Hey ich sage euch allen mal was die Fünf zeigt nach vorne die Fünf dort zeigen noch nicht mal ihr komplettes Wissen.", alle auch der Lehrer selber waren erschlagen den wenn sie eins wussten dann das Nadina niemanden den Rücken stärkt.

Man hörte Gelächter „Die Kihi Gesichter Kihi sehen zum schießen aus", sagte Layla die anderen halten sich die Seiten vor Lachen. *grmuss* Layla dreht sich um und was ist passiert Jenny saß nicht mehr auf dem Stuhl sondern auf dem Boden und lachte sich einen ab ihr kommen schon die Lachtränen. Die gesamte Klasse sehen sich das Bild vor ihnen an, Jenny auf dem Boden, Maxi liegt auf halb acht auf dem Tisch, Riccada hält sich an der Tischplatte fest und Layla sitzt nur noch zur Hälfte auf dem Tisch. * Das sie noch so fröhlich sind nachdem was war.* nachdem sich alle erholt hatten geht der Unterricht weiter. Als der Unterricht beendet war gehen sie zu der Cafeteria, es gab Nackensteak mit Kartoffeln.

„Nadina kann ich mit dir kurz reden?" „Nein, ich möchte nicht mit dir reden und lass mich gefälligst in Ruhe!", damit dreht sich Nadina um. Die anderen sehen es nicht gut das die Geschwister getrennte Wege gehen aber was sollten sie auch tun. Es ist wie Verhext, denn niemand weiß wie stark die waren „Nadina, du kannst bei uns wohnen, wir haben ja genügend Platz." „Danke, Jenny ich werde nachher den Rest abholen.", Nadina setzt sich neben den anderen. Das passte den anderen überhaupt nicht.

Ihnen war es nicht egal, das die Schwester von Derek bei den dort sitzt, sie waren gerade alle am Essen als die Tür aufgeht es niemand anderes als das Moonfire Rudel „Wer ist das denn?" „Das ist der Alpha Ventus von dem Moonfire Rudel. Erst ist der stärkste." „Aaron, Aaron du bist da!!", alle drehten sich zu der Gruppe hin, sie sehen wie Jenny auf den Beta zu rennt und diesem in die Arme springt. „Jenny, meine kleine. Wie geht es dir?", während dessen waren alle still sie wunderten sich warum der am meisten gefürchtete Beta ein Mädchen in den Arm hält. „Mir, uns geht es einigermaßen gut. Aber was machst du denn hier?" „Ich bin der Beta von diesem Rudel. Darf ich dir Amira vorstellen zeigt auf ein Mädchen mit mossgrünen Augen und schneublondes Haar meine Mate." „Du hast aber eine echte Schönheit als Mate, ich

möchte gern wissen ob Ventus es erlaubt das du und sein Rudel bei uns sitzen darf." „Natürlich, es uns eine Ehre bei euch zu sitzen", diese Antwort hat niemand gerechnet da alle ja wissen da dieser Mann niemanden bei seinen Rudel duldet.

Ausgerechnet die Anführerin dieser neuen Gruppe darf neben seinem Rudel sitzen ohne tod zu sein. Jeder hatte sein Essen auf den Tisch abgestellt und alle sitzen gemeinsam am Tisch. Die anderen Schüler waren mit der Situation überfordert, auch das andere Rudel. Unter den Werwölfen sind auch Menschliche Schüler anwesend. Sie denken alle das selbe was ist

jetzt schiefgegangen. Jenny und die anderen mussten schmunzeln als sie die Gesichter sehen. ^Brüderchen hast du lust die alle mal so richtig zu^ ^Ja weshalb?^ ^Die denken ich wäre dumm hör zu..... verstanden^ ^Das ist eine gute Idee ich sage nur meiner Mate bescheid^ die beiden gehen auf einander zu und Knutschen vor den anderen rum.

Mit einen mal brach ein Stimmen gewirr aus, die Gruppe von den zweien lachten sich über die geschockten ausdruck schlapp. Die beiden stimmten mit ein „Sag mal habt ihr sie noch alle!!", nun war es endgültig vorbei die anderen um Derek brachen in gelächter aus. Alls die Mittagspause vorbei war gehen alle in ihre Klassenzimmer und der Unterricht geht weiter. „Miss Dark Deville können sie mir sagen was in der Revolution 1848/49 gescha?" „Na klar kann ich es ihnen erzählen." „Erzählen sie was sie darüber wissen." „Als Deutsche Revolution von 1848/49 - bezogen auf die erste Revolutionsphase des Jahres 1848 auch Märzrevolution - wird das revolutionäre Geschehen bezeichnet, das sich zwischen März 1848 und Juli 1849 im Deutschen Bund ereignete. Von den Erhebungen betroffen waren auch Provinzen und Länder außerhalb des Bundesgebiets, die unter der Herrschaft der mächtigsten Bundesstaaten Österreich und Preußenstanden, so etwa Ungarn, Oberitalien oder Posen.

Die damit verbundenen Ereignisse waren Teil der bürgerlich-demokratischen und nationalen Einheits- und Unabhängigkeitserhebungen gegen die Restaurationsbestrebungen der in der Heiligen Allianz verbündeten Herrscherhäuser in weiten Teilen Mitteleuropas (vgl. Europäische Revolutionen 1848/1849). Bereits im Januar 1848 hatten sich italienische Revolutionäre gegen die Herrschaft der österreichischen Habsburgerim Norden der Apenninen-Halbinsel und der spanischen Bourbonen im Süden erhoben. Nach Beginn der französischen Februarrevolution wurden auch die deutschen Länder Teil dieser Erhebungen gegen die ab 1815 nach dem Ende der Napoleonischen Kriege herrschenden Mächte Der Restauration.

In den deutschen Fürstentümern nahm die Revolution ihren Anfang im Großherzogtum Baden und griff innerhalb weniger Wochen auf die übrigen Staaten des Bundes über. Sie erzwang von Berlin bis Wien die Berufungliberaler Regierungen in den Einzelstaaten (die so genannten Märzkabinette) und die Durchführung von Wahlen zu einerverfassungsgebenden Nationalversammlung, die in der Paulskirche in der damals freien Stadt Frankfurt am Main zusammentrat. Nach den mit den Märzerrungenschaften relativ rasch erkämpften Erfolgen, wie zum Beispiel Aufhebung der Pressezensur oder Bauernbefreiung, geriet die revolutionäre Bewegung ab Mitte 1848 zunehmend in die Defensive. Auch die vor allem im Herbst 1848 und bei der Reichsverfassungskampagne im Mai 1849 neu aufflammenden Höhepunkte der Erhebungen, die regional (beispielsweisein Sachsen, der bayerischen

Pfalz, derpreußischen Rheinprovinz und vor allem inBaden) bürgerkriegsähnliche Ausmaße annahmen, konnten das letztliche Scheitern der Revolution in Bezug auf ihre wesentliche Kernforderung nicht mehr aufhalten. Bis Juli 1849 wurde der erste Versuch, einen demokratisch verfassten, einheitlichen deutschen Nationalstaat zu schaffen, von überwiegend preußischen und österreichischen Truppen mit militärischer Gewalt niedergeschlagen.", erzählte Jenny.

Die Klasse war schon wieder überrascht. „Woher weißt du das alles?“ „Ich hatte das schon im Unterricht letztes Halbjahr auch wenn die Lehrer meinen das Wir nicht aufgepasst haben.“, es klingelte zum Schulschluss. Alle gehen raus, auch die Gruppe von Jenny aber sie fahren statt mit Bus mit den Auto zurück. Auf der Rückfahrt Unterhalten sie sich über denn Unterricht und lachten nur noch über die blöden Gesichter. Sie bemerkten nicht das sie von einen Schwarzen Mercedes e-klassse verfolgt werden. Es ist das Auto von Derek dieser ist sehr neugierig mit wenn seine Schwester Kontakt hat. Die Gruppe fährt nicht nach Hause sondern fahren in die Stadt, sie wollen Shoppen. Als sie einen Parkplatz gefunden haben steigen sie aus. „Wo wollen wir als erstes hin?“ „Primarkt, wir brauchen neue und vor alle dem was schickes zum Anziehen und was für Partys!“, schon machen sie sich auf den Weg zu Primarkt.

Als sie endlich nach 10min Fußmarsch endlich ankommen sausen sie los, die Jungs waren echte Stylingsexperten für sowas. Jenny hat ein Schwazestop wo drauf steht Angucken ist erlaubt anfassen nicht, Riccada hat ein Rotes T-shirt mit der Aufschrift Every Second is a Chance to Turn your Life aruond ans Make a Change. Layla hat ein weißes Top mit einen □ drauf, Nadina hat ein blau Kariertebluse gefunden. Für Partys haben alle Mädchen ein Figur betonendes Cocktailkleid in Schwarz, Blau, Blutrot und in Fliederfarbend gefunden, sie bezahlten. Die Jungs freuten sich da sie den Mädels helfen konnten.

Derek regte sich total über die wahl der Outfits der Mädels auf. Als er grade nicht hinschaut, gehen sie wieder raus. Alle waren Happy da sie neue Sachen haben, sie gehen zu einen Eiscafé das gut versteckt war. Die Mädels haben sich jeweils für ein Spagettieis entschieden die Jungs hatten sich einen Kaffee bestellt. Als sie wieder losfahren war es schon 17:30 es dauerte nicht lange bis sie wieder zu Hause sind. Die Frauen räumten ihre Klamotten in den Kleiderschrank weg und gehen runter. Die Jungs haben gekocht als alle am Estisch sitzen redeten sie über die Erlebnisse die sie durch gemacht haben. „Der Tach war doch echt relaxt oder?“ „Ja das stimmt Jenny. Danke, das du mich so mit offenden Armen empfangen hast.“ „Das ist doch ganz verständlich das Jenny das gemacht hat Nadina.“ „Da gebe ich dir ganz recht Ricci, es nervt nur das Derek sich so aufgereggt hat und das für nichts.“ „Lass gut sein Jayden, ich verstehe meinen Bruder auch nicht. Es ist ja nicht so das er zu bestimmen hat.“, nach dem Gespräch legten sie sich alle aufs Ohr.

Derek der schon zu Hause war lässt seine ganze Wut an der Wand ab. „Mensch Derek was ist den los?“ „Mama, wir haben seit heute fünf neue Schüler bekommen. Das ist ja nicht das größte Problem. Heute in der Mittagspause ist Ventus mit seinen Rudel gekommen!“ „Das ist doch nicht so schlimm, er und sein Rudel gehen doch immer auf diese High school.“ „Das ist ja nicht schlimm aber da kommt dieses Mädchen names Jenny und fragt in ob ihr Bruder und sein Rudel mit bei ihnen am Tisch essen wollen.

Wir kennen ihn doch, er hat ihr nicht mal die Meinung gesagt. Und wie sie ihren tollen Bruder begrüßt hat." „Mein lieber Sohn bist du eifersüchtig, dass sie es geschafft hat mit Ventus normal zu reden und du nicht. Es würde mich sehr wundern wenn sie Freunde werden", seine Mutter ist Felsen fest der Meinung das diese Jenny mit Ventus eine Freundschaft aufbauen kann.

Tayson kommt um die Ecke „Hat Ventus eigentlich schon seine Mate gefunden?" „Nein soweit ich es von Lex gehört habe nicht warum fragst du?" „Naja es kann doch sein das Jenny Dark Devill seine Mate sein kann." „Das kann für möglich sein. Nämlich so weit ich das weiß war früher der Dark Devill Rudel sehr eng mit den Moonfire Rudel befreundet so wie mit uns.", meint der noch Alpha Lex. Er und seine Frau Anne so wie Tayson sehen wie Derek ein Gesicht zieht wie Sieben tage Regenwetter. Dieser dagegen verschwand in seine Zimmer und lässt sich den rest des Tages nicht mehr blicken, auch zum gemeinsamen Abendessen. Bei Jenny und Co läuft der Abend etwas anderes zuerst wird Spiele gespielt, danach gegessen und Gezockt.

An euch wer soll mit wen zsm kommen.

Riccada mit Jayden

Layla mit Maxi

Nadina sucht euch einen Namen aus

Jenny mit Derek

Jenny mit Ventus

Jenny mit Tayson.

Stimmt ab

English

Tyson P.V.O * How can that be? The Dark Devil pack has disappeared. * {Aaron your sister's name is not Jenny by any chance, is she?} {Yeah, that's her name, why are you asking?} {Because she's in my class. She is a Dark Devil! Did you know that?} {I've been one, too. Then I think she's here with the pack or Tayson?} {I do not know.} {People can be stopped! Thank you, oh Aaron, you learn that you're about to learn. Tayson du beta should have a lesson in class. Derek is already looking over.} {Thanks, Kylie.} * I'd like to know where the rest of the pack is? * ~ Guys, one of you is looking for why the Dark Devil pack has disappeared. Emerald? Yes Derek? You try to make friends with Layla. OK, I'll do it. Who takes care of Jenny? I can try it if it does not work? Then take my little sister with me. Everyone had heard Derek.

They focus again on the lessons. It rings at break all go to the playground. Derek's clique observed the five new ones as a girl with red curls goes to the group. They hear "Nadina, is it really you" "Jenny !!!", the two of them are running towards each other "Tell Derek this is not your twin sister?" "Yes, but how do they know each other? Come on, let's go closer. ", they are already approaching the group, but they were not the only ones who came up with the idea.

"Oh man. Jenny I'm so sorry. How did it happen? "" It was Monday morning when you visited your family, Maxi and I were at the lake when we heard a call from our pack, and we ran back as fast as we can. " schnief • it was the hunters, we were on our own, the other packs of the area did not even help us, we always helped them. ", all of them

were shocked * The whole pack except the five died * it all goes through the head. "Only Riccada, Layla and me. Not attacked as the pack, unfortunately we were traveling with some friends. On the way back we just heard a scream from Jenny. When we were there the whole area was littered with a lot of blood. That was the horror the picture has burned in. "" That's really not good ☹️ and I could not help, why did not Alpha call for help because of the Asian rudelfunk, father would have come to the rescue very quickly Quarrel of our fathers or not. " "No matter, it's good too. Nadina please go back to your parents' pack please! "" No, Jenny I left the pack for a reason, dad does not have them all anymore, I joined you then and I'll stay with you in these hard times. The new alpha can turn itself upside down and dance Salza. ", The doorbell rings at the end. Nadina goes with the group and ignores her brother. He was disappointed with his father, he goes with his friends in the class. They had math as Jenny, Maxi, Riccada, Layla and Jayden showed what they could.

The class was surprised because no one could beat Derek and Tayson in maths. The teacher Mr. Meyer was taken by surprise by the five according to the old teachers of the five they could not the current subject matter, since they did not fit in the classroom and wrote only bad grades. He was curious about what awaits him and his colleagues. Nadina who knew that the five were really good in the basic subjects, she smiled slightly what the others surprised they have never seen Nadina so smile that was scary to them. * They will all be surprised. If I know one, then that will be even better. "" Hey, I'll tell you all the five times • points to the front • the five there do not even show their complete knowledge. ", All the teacher himself were slain whom One thing they knew then Nadina no one backs up.

You hear laughter "The kihi faces kihi look like shooting," Layla said the others, laughing at each other's faces. • grmuss • Layla turns around and what happened Jenny was no longer sitting on the chair, but on the chair The whole class looks at the picture in front of them, Jenny on the floor, Maxi at half past seven on the table, Riccada holding on to the table top and Layla just sitting down Half of them on the table. * They are still so happy after what was. * After everyone had recovered, the lesson continued, and when the lesson was over they went to the cafeteria, there was a neck steak with potatoes. "Nadina I can with you talk for a minute? " "No, I do not want to talk to you and let me alone!", Nadina turns around, the others do not like that the siblings go their separate ways but what they should do, it's like hell, because no one know how strong they were "Nadina, you can live with us, we have enough space." "Thanks, Jenny, I'll pick up the rest afterwards.", Nadina sits down next to the others, which did not suit the others at all.

They did not care that the sister of Derek sits there, they were all just eating as the door rises, there is none other than the Moonfire pack "Who is that?" "This is the Alpha Ventus of the Moonfire pack First is the strongest. " "Aaron, Aaron, you're there !!", everyone turned to the group, they see Jenny running to Beta and jumping in. "Jenny, my little one, how are you?" all were silent they were wondering why the most dreaded beta is holding a girl in the arm. "Me, we are fine. But what are you doing here? "" Me, I'm the Beta of this pack, May I introduce you to Amira? "Points to a girl with moss-green eyes and snow-blond hair." My mate. " "But you have a real beauty as a mate, I would like to know if Ventus allows you and his pack to sit with us." "Of course, we are honored to sit with you", nobody expected that answer because this

man does not tolerate anyone in his pack. Ironically, the leader of this new group may sit next to his pack without being dead. Everyone had their food on the table and everyone is sitting together at the table. The other students were overwhelmed with the situation, even the other pack. Among the werewolves there are also human students. They all think the same thing, what went wrong now. Jenny and the others had to smile when they saw the faces. ^ Brothers do you have the lust all too well ^ ^ Yes why? ^ ^ They think I would be stupid to hear understood ^ ^ That's a good idea I say only to my mate, the two go to each other and smooch around the other.

All at once a voice broke loose, the group of the two of them laughed at the shocked expression. The two of them agreed with "Say you guys have them all !!", now it was finally over the others around Derek burst out laughing. All the lunch break was over everyone in their classroom and the class continues. "Miss Dark Can you tell me what happened in the 1848/49 revolution?" "Of course I can tell them." "Tell them what they know about it." "The German Revolution of 1848/49 - referring to the first revolutionary phase of the year 1848 also March Revolution - is the revolutionary event that took place between March 1848 and July 1849 in the German Confederation. The surveys also affected provinces and countries outside the federal territory, which were under the rule of the most powerful states of Austria and Prussia, such as Hungary, northern Italy or Posen. The associated events were part of the bourgeois democratic and national unity and independence investigations against the restoration efforts of allied in the Holy Alliance ruling houses in large parts of Central Europe (see European Revolutions 1848/1849). Already in January 1848, Italian revolutionaries had risen against the rule of the Austrian Habsburgs in the north of the Apennine Peninsula and the Spanish Bourbons in the south. After the beginning of the French February Revolution, the German lands became part of these investigations against the powers of the Restoration, which ruled from 1815 onwards after the end of the Napoleonic Wars.

In the German principalities the revolution started in the Grand Duchy of Baden and within a few weeks spread to the other states of the Federation. It forced from Berlin to Vienna the appointment of liberal governments in the individual states (the so-called March Cabinets) and the conduct of elections to a constituent National Assembly, which met in the Paulskirche in the free city of Frankfurt am Main. After the successes achieved relatively quickly with the March achievements, such as the cessation of press censorship or the liberation of peasants, the revolutionary movement became increasingly defensive in mid-1848. The highlights of the surveys, which flared up especially in the autumn of 1848 and during the Reichsverfassungskampagne in May 1849, and which assumed civil-war-like proportions at regional level (for example in Saxony, the Bavarian Palatinate, the Prussian Rhine Province and especially in Baden), could have led to the eventual failure of the revolution their essential core requirement no longer hold. Until July 1849, the first attempt to create a democratic, unified German nation-state was overwhelmed by predominantly Prussian and Austrian troops with military force, "Jenny said.

The class was surprised again. "How do you know all this?" "I had it in class last semester, even though the teachers did not pay attention to the We.", It rang at the end of school. Everyone goes out, even the group of Jenny but they go back instead

of by bus with the car. On the way back they talk about lessons and laughed only about the stupid faces. They did not notice that they were being followed by a black Mercedes e-class. It is the car of Derek who is very curious when his sister has contact. The group does not drive home but drive into the city, they want to shop. When they find a parking space they get out. "Where do we want to go first?" "Primarkt, we need new and above all something chic to wear and what kind of parties!", They are already on their way to Primarkt. When they finally arrive after a 10-minute walk, they whiz away, the boys were real styling experts for something like that. Jenny has a Schwazestop that says it is not allowed to touch, Riccada has a Red T-shirt that says "Every Second is a Chance to Turn your Life into a Make a Change." Layla has a white top with a □ on it, Nadina has found a blue checkered blouse. For parties, all girls have found a figure-emphasizing cocktail dress in black, blue, blood red and lilac, they paid. The boys were happy because they could help the girls.

Derek was totally upset about choosing the outfits of the girls. When he just does not look, they go out again. Everyone was happy because they have new things, they go to an ice cream café that was well hidden. The girls have each opted for a Spagetties the boys had ordered a coffee. When they leave again it was already 17:30 it was not long before they are back home. The women put away their clothes in the closet and go downstairs. The boys cooked as everyone sat at the dining table talking about the experiences they made. "The Tach was really relaxed, was not it?" "Yes, that's right Jenny, thank you, that you received me with open arms." "That's quite understandable that Jenny did that Nadina." "I'll give you quite right Ricci, it just annoying that Derek has got so excited and that for nothing." "Let's be good Jayden, I do not understand my brother either. It's not like he has to decide." After the conversation, they all lay on their ears.

Derek, who was already at home, lets his fury on the wall. "Derek man, what's up?" "Mom, we've gotten five new students since today, that's not the biggest problem." At lunch today, Ventus came with his pack! "That's not so bad, he and his pack always go to this high school." "That's not bad but there's this girl named Jenny and asks if her brother and his pack want to eat with them at the table We all know him, he did not even tell her and how she greeted her great brother. " "My dear son, you are jealous that she did speak normally with Ventus and you did not. It would make me very surprised if they became friends, "his mother firmly believes that this Jenny can build a friendship with Ventus Tayson comes around the corner" Has Ventus already found his mate? " "No, as far as I've heard from Lex, why do not you ask?" "Well it can be that Jenny Dark Devill can be his mate." "That may be possible. Namely, as far as I know, formerly the Dark Devil pack was very close friends with the Moonfire pack as well as with us. ", He says Alpha Lex. He and his wife Anne as well as Tayson see how Derek pulls a face like seven days of rainy weather This one, however, disappeared into his room and can not look at the rest of the day, even for dinner together. With Jenny and Co., the evening is something else first, games are played, then eaten and ripped off.

To you who should come with whom zsm

Riccada with Jayden

Layla with Maxi

Nadina is looking for a name from

Jenny with Derek

Jenny with Ventus

Jenny with Tayson